

Crisis en Barcelona: el entrenador Quique Setién fue despedido



Barcelona, 16 ago (LaNación) La histórica derrota que el FC Barcelona sufrió por 8-2 el viernes frente a Bayern Munich por los cuartos de final de la Champions League, tuvo su primera víctima directa, pues en la noche del domingo, el presidente del club, Josep María Bartomeu, anunció públicamente que el entrenador Quique Setién no continuará al mando del equipo blaugrana.

Así lo confirmó Bartomeu en declaraciones a la cadena COPE española, tras una reunión entre con Eric Abidal, secretario técnico, y Ramón Planes, secretario adjunto del fútbol profesional.

La pérdida del título de la Liga española a manos de Real Madrid, luego de una reanudación de actividad con producciones futbolísticas por debajo de lo esperado, sumada a la histórica eliminación por goleada frente a Bayern Munich, y el cierre de una temporada ausente de títulos asoman como los detonantes de esta decisión.

El entrenador cántabro estuvo al mando de Barcelona tan sólo siete meses. Arribó al club catalán en enero pasado después de la destitución de Valverde a los pocos días de perder la Supercopa de España. Tomó un equipo líder en la Liga, primero de su grupo en la Champions League y a punto de jugarse la

Copa del Rey. En los 25 partidos que dirigió, Setién no ha conseguido ninguno de los tres títulos por los que luchaba, motivos que fueron los que determinaron su temprana salida. Durante su corta campaña logró 16 victorias, cuatro empates y cinco derrotas.

De este modo comienza la novela de la sucesión en el banco de Barcelona, con el holandés Ronald Koeman como candidato principal por estas horas, aunque también se busca convencer a Xavi Hernández, otro histórico del club. Con menos chances aparece el argentino Mauricio Pochettino.

Desde las últimas fechas de la Liga de España, todo parecía conducir hasta este final. Lionel Messi, capitán y referente del equipo declaró luego de una dura derrota como local frente a Osasuna que el equipo debía mejorar mucho si querían ganar algo: "Este partido marca cómo fuimos todo el año: un equipo irregular, débil, al que le ganan por intensidad, por ganas, y al que le generan situaciones y le hacen goles", disparó. Además, aceptó: "Perdimos puntos cuando no deberíamos haber perdido", a la vez que hablaba de la necesidad de hacer "una autocrítica global".

Hace exactamente un mes, dejaba en claro lo que podía llegar a pasar: "Jugando de esta manera va a ser difícil que ganemos la Champions".

El triunfo contra Napoli le dio una bocanada de aire al equipo de Setién, incluso se cumplió lo que el argentino dijo una vez finalizada la Liga de España: "Las cosas te pueden salir o no, pero en las ganas no nos puede ganar ningún equipo". Sin embargo, el papel bochornoso frente a Bayern Munich mostró una vez más aquel equipo irregular y débil, y el conjunto germano desnudó sus errores con una lluvia de goles, que a la vez marcó la puerta de salida de Setién.



Radio Habana Cuba